

# **Bayer. Meisterschaft IGP 2022 ein sportliches und kameradschaftliches Highlight!**



Der HSV Mühldorf mit seinem 1. Vorsitzenden Edgar Huber richtete zum 40jährigen Vereinsjubiläum die Bayer. Meisterschaft IGP 2022 aus.

Die Mühldorfer Mannschaft um Edgar warf sich mächtig ins Zeug. Es gab neben dem Vorführplatz ein Zelt in dem man fast rund um die Uhr von vielen fleißigen Helferinnen und Helfern kulinarisch versorgt wurde. Jeder Wunsch fand ein offenes Ohr und wurde sehr freundlich erfüllt. Einen herzlichen Dank dafür!

Die Mühldorfer Anlage war in einem top Zustand! Die gesamte Veranstaltung lief völlig reibungslos ab. Dazu trugen nicht nur neben dem Mühldorfer Team auch die Hundeführer, die Schutzdiensthelfer und die Fährtenleger bei.

Das Training am Freitag fand bei wunderschönem sehr warmem Wetter statt. Die Stimmung war sehr harmonisch und relaxt. Abends begrüßte der Präsident

des BLV Herr Dr. Claus Wilimzig die Teilnehmer und eröffnete offiziell die Bayer. Meisterschaft IGP 2022. Auch ich begrüßte die Teilnehmer und sprach auf Wunsch meiner Kollegen, für uns eingesetzte Leistungsrichter, ein paar Worte.

Samstagmorgen begann die Abteilung A im Fährten Gelände und die Abteilung B auf dem Gelände des HSV Mühldorf gefolgt vom Schutzdienst.

Leider war in diesem Jahr das Teilnehmerfeld überschaubar. Spekulierte wurde darüber ob es daran liegt, dass die Sportart IGP rückläufig ist. Diesen Eindruck habe ich nicht, denn wenn man in die Starterlisten der vergangenen Jahre blickt, dann sieht man sehr schnell, dass viele Hunde in diesem Jahr in ihre wohlverdiente Rente geschickt wurden und die dazugehörigen Hundeführer bereits wieder den Nachwuchs aufbauen. Ich denke, dass wir nächstes Jahr noch ein kleines Loch bei den Startern haben aber dann wieder in gewohnter Stärke präsent sind. Dass die „Königsdisziplin im Hundesport“ großes Interesse hervorruft zeigten an diesem Wochenende die Zuschauerzahlen und die persönlichen Gespräche die ich geführt habe.

Am Sonntag verregnete es die Bayer. Meisterschaft ein wenig. Dies tat aber der tollen Stimmung keinen Abbruch. Es war ein spannender Wettkampf um den zukünftigen Bayer. Meister, die zukünftige Bayer. Meisterin. Am Ende konnte sich Sigi Schmalhofer mit seinem Rüden Bexter vom puren Leben die Bayer. Meisterschaft sichern! Herzlichen Glückwunsch noch einmal an dieser Stelle. Die Mannschaft für die dhv-Deutsche Meisterschaft IGP steht. Es ist mir eine Freude und Ehre sie in den Wettkampf in Mötzingen zu führen und zu betreuen.

Einen Wermutstropfen gab es allerdings, da sich ein Rüde im Schutzdienst schwer verletzte. Wir wünschen ihm schnelle Genesung und dass er bald wieder mit seiner Hundeführerin diese tolle Sportart ausüben kann.

Hans-Gunter Platzer

Obmann für Gebrauchshundesport/BLV